
Antrag der CDU 

Sicherer Schulweg für unsere Kinder — Straßenquerung Am Sodenmatt / Am 
Chaukenbrunnen — Hochpflasterung für die Fahrbahn zur Temporeduzierung 

Der Beirat möge beschließen: 

1 Wir fordern das Amt für Straßen und Verkehr auf, zeitnah eine Hochpflasterung auf 
der Fahrbahn im o.a. Einmündungs- und Kurvenbereich einzurichten. Die 
Überquerung wird von vielen Menschen, aber auch vielen Schulkindern genutzt. 

Begründung: 

Einem Anwohner aus dem Chaukenbrunnen wurde wiederholt seit mehreren Jahren 
der Zaun beschädigt, da Fahrzeuge mit nicht angepasster / überhöhter 
Geschwindigkeit in der Kurve fuhren. (siehe Bericht und Fotos in der Anlage) 
Zwar befindet sich dort eine 30er-Zone, die jedoch von vielen Fahrzeugführern nicht 
eingehalten wird. 
Die Kontaktpolizisten stellen hier immer wieder bei der Durchführung von 
Fahrradführerscheinen ein besonders hohes Risiko für Kinder fest, wenn die Straße 
an dieser Stelle überquert werden soll. 
Aufgrund der baulichen Gegebenheiten ist die Einsicht in die Straße Am Sodenmatt 
in Richtung Sportplatz aufgrund der Kurve noch ein besonderer Risiko-Faktor. Die 
wenigsten Kfz-Führer:innen reduzieren ihre Geschwindigkeit hier wegen wartender 
Kinder, sondern fahren unvermindert weiter. 

Piktogramme haben auch nicht zu einer Verbesserung der Situation geführt, sodass 
nur eine Hochpflasterung den Kfz-Führern:innen dazu führen würde, die 
Geschwindigkeit deutlich zu verringern. 

Torsten Diekmann, Martina  Seifert  und die CDU-Fraktion im Beirat 



Bremen, 23.09.2024 

Guten Tag, 

hier ist die Familie Homer, aus Huchting Am Chaukenbrunnen 2. 
Es geht um Einbringen eines verkehrsberuhigten Hügels im Einmündungs-/Kurvenbereich 

Am Sodenmatt / Am Chaukenbrunnen. 

Im Umkreis von  ca.  200 - 300 Meter befinden sich eine Schule, Gymnasium, Spielplatz, 

Park, Schwimmbad, See und mehrere Fußballplätze. 
Jeden Tag zu bestimmten Tageszeiten ist hier ein Verkehr mit vielen Menschen, 

insbesondere Kindern und vielen Autos. 

Wir werden oft die Zeugen von sehr gefährlichen und unangenehmen Situationen zwischen 

Fußgängern/Kindern und Autos. Es ist ein Glück, dass es noch nicht zu schweren Unfällen 

mit verletzten Personen gekommen ist. 

Was unseren Zaun betrifft... 
Es vergeht kein Jahr vorbei, in dem unser Zaun zur Seite Am Sodenmatt nicht beschädigt 

wird. Es gab Jahre, in denen es mehrere Male passierte. Leider haben wir nicht alle 

Unterlagen und Fotos behalten haben. 

Wir haben ein paar Bilder dem Brief beigefügt. Wir wünschen uns sehr und hoffen, dass 

dieser Zustand verändert wird und sich die Lage verbessert. 

Mit herzlichen Dank! 
Familie Homer. 



• ", 
Stea cat ertai via a a Paa s a a a a Ina rasa wa ma aim pa ea 
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